
 
                                          

2018-19 年度市原ロータリークラブ 第１回委員会 

開催日：2018 年 6 月 11 日 
場 所：姉崎 656－2N－One ビル１F 仁寺洞（ｲﾝｻﾄﾞﾝ） 
出席者：長田博正 福原義一 上野 聡 山本順也 
    岡本和也 小泉秀俊 松浦広樹 石橋 孝 永野祐太郎 
欠席者：伊藤英樹 本多利充（状況次第）箕輪貴之 
                                     
司会進行 上野 聡 副委員長 
〈議事録作成人：松浦広樹  議事録署名人：山本順也〉 
１， 挨 拶  長田博正会長 ・  挨 拶 福原義一委員長 
２， 議事 
〈活動方針について〉福原委員長  
ロータリーの活動に積極的に参加する仲間を増やす委員会として、2017－2018 年度 

多くの新入会員の加入により、新しいパワーと爽やかな風を起こしていきます。 
継続的に、新入会員の勧誘活動してまいります。 
 公共イメージにもっと重点を置き、ソーシャルメディアを活用して会員基盤を築く。 
〈活動計画〉 
１． 委員会を月 1 回開催、情報交換、情報収集を目的とし、好意と友情を深める。 
２． 会員増強、特に 40 歳未満の若手と女性会員の増強。 
３． 入会申込書・理事会書類提出・入会例会時サポート。 
４． 退会防止・会員維持（欠席が続いている会員に FAX で案内し出席要請する。） 
５． ソーシャルメディアを活用して、市原ロータリークラブを地域に周知していく。 
６． スローガンの徹底 

挨拶をしよう！返事（返信）をしよう！！ニコニコをしよう！！！ 
７． 職業分類の作成・会員手帳の作成予定。 
８． 要求予算額 150,000 円（内訳・委員会費 50,000 円・手帳作成費 100,000 円） 

 
 
以上の活動方針・活動計画について説明した。 

《質疑応答ほか》  



（福原委員長） 
8 番に記載した、手帳については取りやめた旨の説明がある。 
（上野副委員長） 
活動計画書に写真を掲載する計画であるが、写真が集まらない状況である。 
（長田会長） 
写真の提出の無い人については、ブランクにすることはどうか。 
（上野副委員長） 
写真については、全員が協力して完全に集めるべきであり、中途半端な状態は避けるべ

き。 
また、例会の出席回答についても提出に無い会員もいることも併せて話があった。 
（岡本会員） 
写真については、ライン等の簡単に撮れる方法も検討したらどうか。 
（長田会長） 
写真の未提出者については、各委員長に所属委員の管理を依頼します。 
（福原委員長） 
8 番の予算額については、手帳の作成を中止することから、5 万円に変更いたします。 
（上野副委員長） 
ソーシャルメディアの活用については、フェイスブック等もあるが、個人情報の観点か

ら利用は困難ではないか。 
（福原委員長） 
現状のホームページでの対応も可能ではないか、との意見もあり、5 番のソーシャルメ

ディアの項目については削除する。 
（福原委員長） 
会報については、委員が順番で担当することとする。 
また、委員会については、毎月 1 回の開催を予定。次回委員会開催 7 月 11 日 
水曜日 18 時 30 分場所は今回と同じ仁寺洞で開催する事を告げる。 
 
以上をもって、質疑は終了した。 


